

Dieses Jahr bereits am
2. Sonntag im April, und nicht am traditionellen 3. findet unsere

Frühjahrsausfahrt

statt. Zum Einrollen in die neue Saison geht's auf bekannten Pfaden über Berglen, Auenwald und Murrhardt zum nördlichsten Punkt der Tour: Grab. Ostwärts weiter über kleine und kurvige Sträßchen kommen wir in das Bühlertal mit dem Hammerschmiedesee – wer will kann die Badehose oder den Neoprenanzug mitnehmen und sich bei einer Runde im See abkühlen – und bis fast nach Abtsgmünd als östlichstem Punkt dieser Ausfahrt. Kurz vor Abtsgmünd biegen wir nach rechts ab und folgen der B 19 kocherabwärts, um dann links aufwärts über Eschach und Leinzell hinab ins Remstal zu gelangen. Südlich der Rems geht's in ein paar Schlenkern um die Kaiserberge Stuifen, Rechberg und Hohenstaufen ins Tal der Fils. Jenseits der Fils bietet uns die Schwäbische Alb noch einige weitere Kurven zum Ausklang der Tour.

Streckenlänge: Winterbach ➡ Esslingen ca. 250 km

Termin: Sonntag, 13. April 2014

Anmeldung: erwünscht bis 09. April 2014

Abfahrt: 9:15 Uhr an der Aral-Tankstelle in Winterbach
(GPS-Koordinaten 48.80465,9.47900)

Anmeldung bei Martin